

Boletín de prensa 002 – 27 de enero de 2022

Juan Gonzalo Arboleda, nuevo rector del Colegio de la UPB

El miércoles, 26 de enero de 2022, inició sus labores administrativas Juan Gonzalo Arboleda, nuevo rector del Colegio de la UPB.

Juan Gonzalo es ingeniero geólogo de la Universidad Nacional de Colombia y especialista en negocios de la Universidad Pontificia Bolivariana. Trabajó en el campo de la ingeniería siete años e inició en el año 1998 como profesor de cátedra de la Facultad de Economía de la UPB.

En 2006 fue director de la Facultad de Negocios Internacionales de la UPB; posterior a esto, fue nombrado decano de la Escuela de Economía, Administración y Negocios hasta el 2018; para el 2016, fue encargado de la rectoría de la UPB seccional Palmira, por un poco más de un año.

Además de la docencia y la dirección académica, el rector Juan Gonzalo se ha distinguido en otro tipo de actividades, disfruta leer y ejercitar su cuerpo, su mente y su espíritu. Durante 15 años fue entrenador de la Liga de Ajedrez Antioqueña, actividad en la que logró ser campeón departamental y nacional.

Para Juan Gonzalo, la proyección del Colegio de la UPB se orientará en posicionar la institución como referente de formación con alta calidad académica y reconocida como un agente de transformación.

“El Colegio es un proyecto cultural, pues aquí se forma la gente para relacionarse con otras personas, con el medio ambiente y con Dios. O sea, un Colegio que garantice que quienes integramos esta comunidad tenemos la capacidad de relacionarnos y construir sociedad con todo lo que nos rodea”, resaltó el Rector.

De la mano de Juan Gonzalo y los maestros, el Colegio de la UPB continuará trabajando en la formación integral del estudiante a través del aprendizaje significativo y a la posición activa de éste frente a la construcción de su proyecto de vida, promesa de valor consolidada durante 85 años.